

du Nil, ne manifesta la colère de Dieu que par une nuée de sauterelles.

Aujourd'hui, votre erreur fondamentale, au regard du noble exercice de la chasse, vous a valu une irruption de sauterelles, de charançons, de pyrales, de vers, de gribouris, de hannetons, telle que n'en ont jamais vues de pareilles ni vos pères, ni les Egyptiens ;

Une irruption de larves, chenilles, papillons, sphinx, phalènes, diurnes, crépusculaires, nocturnes, tordeuses, rouleuses, arpeuteuses ou géomètres ;

Une irruption de teignes, cousins, térébrans, porte-scies, porte-aiguillons ;

Une irruption de lépidoptères, hémiptères, coléoptères, diptères, rhipiptères, orthoptères, névroptères, diploptères, hyménoptères ;

Une irruption de serricornes, clavicornes, palpicornes, lamellicornes, longicornes, séticornes, subulicornes ;

Une irruption de dimères, trimères, tétramères, pentamères, hétéromères, némocères, athéricères ;

Une irruption d'eupodes, myriapodes, branchiopodes ; mais il en faut finir (1).

Après ce déluge d'invasions, ne rappelant pas mal, dans un autre ordre d'idées, les invasions des barbares, qui jadis amenèrent au cœur de l'empire romain les Teutons et les Cimbres, les Alains et les Huns, les Francs et les Burgundes, les Goths, Ostrogoths, Visigoths ; les Suèves, Gépides et Vandales, et vint s'étendre comme une coulée de laves vengeresses sur les souillures du bas-empire, que faites-vous, Messieurs ?

BULBUL.

(1) Nous ne faisons nulle difficulté d'avouer que nos oiseaux insectivores, trop absorbés dans les spéculations pratiques de leur profession, sont restés fort arriérés à l'endroit des nomenclatures entomologiques. On sait que ces protecteurs de nos récoltes n'ont pas de livres, et il est trop manifeste qu'ils n'ont pas étudié les *Lettres à Julie* ni les autres monographies de M. Mulsant. Nous en demandons pardon pour eux au savant professeur, à l'indulgence de qui nous nous recommandons.

(Note de l'éditeur).

(La suite au prochain n°).